



lunes 2 de julio de 2012

Antequera tendrá equipo de balonmano en categoría nacional la próxima temporada

El nuevo club además respetará todos los equipos que hasta la fecha han conformado su base a través del BM. Antequera

La creación de un nuevo club y la compra de derechos del BM. Porriño gallego claves de la operación Tras la desaparición de la élite nacional del club BM. Antequera debido a graves problemas económicos, la ciudad y su emblemático recinto del Pabellón "Fernando Argüelles", no se quedará huérfano de equipo militante en categoría nacional ya que la adquisición de derechos de un nuevo club ha permitido que se opte con éxito a la compra de una plaza en la Primera División Nacional. Tras el plazo de inscripción de equipos en categoría nacional que expiraba el pasado Viernes 29 de Junio, la junta directiva que lidera Antonio González Galán, se hacía con los derechos deportivos que dejaba del BM. Porriño gallego proporcionando de nuevo a la ciudad la posibilidad de competir en categoría nacional, eso si, dos por debajo de la que ha venido militando en los últimos seis años.

A partir de ahora se abre una nueva etapa en la que la ilusión de nuevo volverá a marcar el devenir de una trayectoria en la que la prioridad no puede ser otra que la austeridad económica que nunca debe de estar reñida con el máximo énfasis competitivo que a cada acción y en cada partido obligará al club a tratar de conseguir los más altos objetivos deportivos con lo que poder devolver a Antequera la gloria perdida.